

各位

## 株式会社アイビーアイの増資引受について

今般、弊組合の運営するグロースポイント投資事業有限責任組合が、本年9月4日付で株式会社アイビーアイ（本社：東京都中央区東日本橋；以下、「IBI社」）の発行するA種種類株式を引き受け、同社への出資を実行しましたのでお知らせいたします。

設立以来、IBI社は「ビジネスのインフラへの投資（IBI=Investment for Business Infrastructure）を通して、社会貢献を目指す」という経営理念のもと、人々の生活やビジネスに欠かせない社会インフラへの投資を通じ、最先端のテクノロジーと掛け合わせることで「新しい価値」を創出することに努めております。

代表取締役社長 CEO である金子健作氏は、2001年の不動産賃貸業開始を皮切りに、不動産仲介業、リノベーション不動産販売業、不動産開発業と、不動産事業を順次拡大してまいりました。また、2008年にはモビリティ事業に参入、以降もタクシー事業者の子会社化や事業譲受を進めてきております。

不動産事業においては、中古物件のストック数の急増を「リノベーション」によって解決すべく、主に関東一都三県（東京都、神奈川県、埼玉県、千葉県）及び関西一府一県（大阪府、兵庫県）において、中古マンションを1室/1棟単位で買い取り、優良ストックに再生、初めて住宅を買う層向けに、景気に左右されない3,000万円以内の物件を中心に販売しております。また、モビリティ事業においては、東京都及び兵庫県にて、サービス形態の多様化を追求すべく、「ハイヤーのサービスをタクシーの料金で」をコンセプトに、全車ハイグレードで多彩な車種及びサービスマインドの高い乗務員による上質なサービス提供のほか、UberやDiDiとの提携、自社配車アプリの開発・提供などもおこなっております。

IBI社は、今般調達した資金を活用し、不動産事業では取得物件の増加、モビリティ事業においてはM&Aおよびアプリ開発に邁進していく予定です。更なる成長の加速へ向け、引き続き資金需要が見込まれるなか、弊組合としましては、ファイナンス面を始め、IBI社の事業拡大に貢献してまいります。

以 上

本件に関するお問合せ先：

グロースポイント・エクイティ LLP

グロースキャピタルチーム

<http://www.gp-equity.com/>

Email: [info@gp-equity.com](mailto:info@gp-equity.com)